

## Renuevan el parqué del pabellón Ciudad de Elda con 47.000 euros

20/11/2018



Actualmente se está lijando el parqué del Ciudad de Elda | Jesús Cruces.

La **Concejalía de Deportes de Elda** continúa con el **Plan de Dignificación de instalaciones deportivas** de la ciudad. Esta misma semana han comenzado los trabajos para renovar el **parqué del pabellón Ciudad de Elda** con un presupuesto de 47.000 euros.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha visitado las instalaciones y ha señalado que desde que se inauguró el 4 de septiembre de 2001 **no se había realizado ninguna actuación relevante**, “de hecho cuando este equipo de gobierno entró a gobernar, **este polideportivo tenía más de 30 focos sin cambiar**”. Una de las actuaciones que queda pendiente, que es urgente, es el arreglo de las goteras del pabellón, pues

este mismo fin de semana se tuvieron que cancelar encuentros deportivos por este motivo.

Alfaro ha asegurado que “esta actuación así como el resto que realiza el equipo de gobierno están **enfocadas a mejorar el día a día de las personas**, no en grandes obras o en inaugurar placas, sino en dar respuestas a las quejas vecinales”.



Imagen actual del pabellón en obras | Jesús Cruces.